

Nachwuchstalente erzielen ersten Treffer im Seniorenbereich

Geschrieben von: Rudi Biersack

Dienstag, den 20. Februar 2018 um 19:59 Uhr



Positive Schlagzeilen schreiben weiterhin die Youngsters des EV Regensburg. Mit Filip Reisnecker und Nicolas Sauer erzielten zwei junge Stürmer in den vergangenen Spielen ihren ersten Treffer im Senioreneishockey.

Filip Reisnecker traf bereits am 30. Januar im Heimspiel gegen Selb zum 3:7 Endstand. Nicolas Sauer verbuchte vergangenen Freitag sein erstes Tor im Heimauftritt gegen den EC Peiting als er zum zwischenzeitlichen 3:0 traf.

Auch die weiteren Stürmer Nico Kroschinski und Matteo Stöhr sowie Verteidiger Fabian Birner konnten bereits ihre ersten Vorlagen zu Toren beisteuern.

Die Eisbären wünschen allen Spielern des Nachwuchsteams weiterhin viele Einsätze in der ersten Mannschaft, eine verletzungsfreie Saison und zudem einen erfolgreichen Saisonabschluss mit dem DNL-Team.